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绿水青山见证永恒的爱情，8月29日，伊春市溪水

公园婚姻登记处正式揭牌启用。这是我省首个融合森林

公园景观、兼具时尚创意与林区特色的婚姻登记场所，

是我市深入践行新发展理念，推动民生服务与文旅产业

融合发展，满足群众对政务服务新期待和对美好婚姻生

活新向往的重要举措，也是推动婚姻登记环境从“标准

化”走向“特色化”，从“办公程序化”走向“生态美

学化”的具体实践。

我省首个公园式婚姻登记处正式揭牌启用

→ 图为民政部社会事务司司长王金华，省民政厅党组书

记、厅长董濮，市委副书记、市长董文琴，伊春森工集团总经理

杨公伟共同为伊春市溪水公园婚姻登记处揭牌。黄晓光 摄

↓ 图为民政部社会事务司司长王金华为正在登记的一

对新人颁发结婚证书。 黄晓光 摄

↘ 图为伊春市溪水公园婚姻登记处工作人员为新人办

理结婚登记。 綦鑫 摄

本报讯（刘斌 王紫健）
8月29日上午，伊春森工集团
党委书记、董事长李忠培深入
伊春森工乌马河林业局公司，
就湖羊产业项目推进、苗圃运
营管理等重点工作进行调研。

在伊春森工乌马河林业局
公司乌马河林场分公司禾苜羊
业养殖场，李忠培详细了解湖
羊养殖项目启动发展运营和养
殖基地建设情况后强调，要坚
持以人民为中心的发展思想，
在保护中发展、在发展中保
护。在湖羊养殖上，不能单打
独斗，要走出去学习借鉴成功
地区、企业的经验做法。要注
意饲养成本调控，依托区位优
势，做好粗饲料的种植和供
给，把饲养成本降下来，以湖
羊养殖助增收促振兴。

在育苗林场分公司苗圃，
李忠培实地查看了刺五加种植
区、红松轻基质苗木种植区，查
看了苗木智能化操控平台建设
情况，听取了伊春森工乌马河
林业局公司党委书记、董事长
林宏伟关于苗圃综合体建设阶
段性汇报。李忠培对伊春森工
乌马河林业局公司依托独特区
位优势和良好的地域气候优
势，充分利用自然优势发展特
色产业，打造集育苗、花卉、研
学等于一体的苗圃综合体建设
的做法给予充分肯定。

李忠培强调，要筑牢生态
文明之基，走好绿色发展之路。
苗圃建设要统筹兼顾、优化布
局，加大投入力度，严格技术规
程，抓好育苗生产，努力实现苗
圃标准化、规模化、科技化，
推进苗圃高质量发展。

在随后展开的座谈会上，李忠培听取了伊春森工乌马河
林业局公司产业进展情况的汇报，对产业发展、苗圃建设等
重点工作提出要求。李忠培强调，要深入践行“绿水青山就
是金山银山，冰天雪地也是金山银山”理念，提高苗圃功能
性，结合“生态立市、旅游强市”发展定位，把苗圃作为科
普基地、研学基地。要建好省级实验室，选择在相关领域具
有权威性的带头人，统筹协调、一体推进，全力保障苗木质
量，助力生态文明建设。

李忠培强调，要提高政治站位，打造“两山”理念实践
地。林业发展的空间在林地，林地的发展空间在培育。要持
续加大苗圃建设力度，树立精品意识，提高科技含量。伊春
森工乌马河林业局公司在推进苗圃标准化、智能化方面已探
路先行，育苗苗圃在基础设施、种苗建设等方面取得了新进
展、新成效，呈现出多品种、多元化。正在打造的轻基质生
产车间建设要严格按照国家级标准建设，实现智能化。

李忠培要求，苗圃设计要注重生态性、资源性和实践
性，体现多样性，多元化发展。要高标准建设苗圃，用发展
的眼光和战略思维打牢根基，把育苗国家级苗圃建设好、管
理好、运营好。

伊春森工集团党委委员、副总经理陈强，总工程师赵清
文，党委办公室、森林生态建设部、森林农业部负责同志；
伊春森工乌马河林业局公司党委书记、董事长，党委副书
记、总经理及相关部门负责同志参加调研。
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本报讯（孙丽魏）8月28日，伊春森工集团党委副书记、总
经理杨公伟深入伊春森工上甘岭林业局公司溪水林场分公
司，就提升旅游接待水平、丰富旅游景区业态进行调研。

在伊春市溪水公园婚姻登记处项目建设现场，杨公伟现
场听取了伊春森工上甘岭林业局公司党委书记、董事长汝明
兴关于景区工作进展情况的汇报。

杨公伟强调，伊春市溪水公园婚姻登记处作为我省唯一
一家在公园设置婚姻登记机关的机构，项目设计要突出中国
传统婚俗文化元素，营造喜气、浪漫的园区环境。要倾情打
造“甜蜜经济”，注重在提升旅游景区服务功能与“甜蜜经
济”的结合点上做“深”文章。要提升婚姻登记仪式感，提

高现代公共服务水平，不断满足婚姻登记办理、颁证仪式举
行、婚姻家庭辅导、婚礼文化活动举办等功能使用，让市民
感受到公园式登记服务带来的幸福感和获得感。

杨公伟强调，婚姻服务事关群众福祉，是重要的民生工
程。要完善基础设施建设，着力改善婚姻登记环境，确保把
溪水公园婚姻登记处建设成为环境优美、设施齐备、形象一
流的办事场所。要创新管理服务方式，拓展管理服务领域，
提升管理服务水平，为新人提供一站式、智能化、高品质的
婚姻登记服务，真正用创新成果和优质服务惠及百姓。要立
足实际、挖掘特色、打造亮点，将每项服务用心打磨、做精
做实，形成可复制、可推广的服务体制机制，全力打造婚姻

登记服务的样板。
杨公伟强调，建设高规格、高品质的婚姻登记处，是顺

应群众对政务服务新期待和对美好婚姻生活新向往的重要举
措。要充分发挥溪水游客中心的服务功能，切实利用好溪水
康养“休闲+娱乐+服务”的产品体系，助力“甜蜜经济”高质
量发展。要全面对接好伊春市溪水公园婚姻登记处揭牌仪式
工作，充分展示出伊春森工的责任担当和企业的良好形象。

伊春森工集团党委委员、副总经理王忠元，党委委员、
工会主席、职工董事成刚，副总经理李世勇；伊春森工集团
融媒体中心负责同志；伊春森工上甘岭林业局公司党委班子
成员参加调研。

杨公伟深入伊春森工上甘岭林业局公司溪水林场分公司调研

本报讯（潘思宇 周鹤群 孙丽魏） 近日，国务院原参
事、北京市政府参事、中国林业科学研究院首席科学家、国
家林业和草原局重点实验室主任杨忠岐率领的“‘中国天然
氧吧’助力生态价值转化—践行‘两山’理论实践案例研究
课题组”一行到伊春森工集团，就生态环境保护、林业发
展、生态产品价值转化等情况进行深度调研。

副市长刘今，伊春森工集团党委副书记、总经理杨公
伟，中国气象服务协会常务副会长孙健参加调研。

杨公伟对杨忠岐一行的到来表示欢迎，并详细介绍了集
团相关情况。杨公伟表示，集团自成立以来，充分发挥自身优
势，立足伊春森工实际，制定森林质量精准提升管理制度，坚
定扛起森林资源经营保护主责主业。在加强常态化宣传和网
格化管控的同时，建立了以北部重点火险区视频监控系统为
依托，各级预警监测系统为补充的预警监测体系，构建“天空
地一体化”监测体系，实现全方位、全天候、全时段火险火情
监测。建立技防、物防与人防相结合的森防体系，连续19

年无重特大森林火灾。率先打造的“两山论”实践地、践行
“大食物观”先行地、中国生态康养旅游目的地和现代林业
生态体系示范地，为推动林业高质量发展贡献力量。

在伊春森工集团森林防灭火工作调度指挥中心，杨忠岐
一行实地查看了伊春森工集团森林防火指挥中心作战指挥系
统，观看了作战指挥的三维实景沙盘和电子沙盘与伊春森工
集团北部、中部、南部作战指挥图、地形图、防火道路图和
林相图及森林防火演练视频。他对伊春森工集团自动返航森
林防火巡护系统和“科技强防、文化育防、从严治防、从优
待防”，在“两山”理论实践地上取得的成效，给予了充分
肯定。希望伊春森工集团能够发挥生态优势、自然禀赋，归
纳总结生态产品价值转化经验，为推进全国“氧吧经济”发
展贡献伊春森工力量。

杨忠岐一行随后参观了产品展示厅、融媒体中心、书画
室、阅览室，观看了《铭记嘱托担使命》等视频。

又讯 当日，杨忠岐一行来到友好蓝莓产业园区，围绕

天然氧吧好产品友好蓝莓生产基地情况开展调研。杨忠岐对
蓝莓培育和蓝莓产量等情况提出意见建议。友好蓝莓产业园
区负责同志向调研组及各位领导详细介绍了蓝莓产业园区发
展情况。友好蓝莓产业园区目前是全国最大的蓝莓集中连片
种植基地。园区内定植蓝莓已达500多万株，是2016年的
2.4倍；园区总产值由原来的570万元增加到现在的1459万
元，增长了1.6倍。2023年，园区投入140万元新建十个基
质蓝莓大棚，将基质培育技术与蓝莓棚室种植相互结合，最
大限度地发挥寒地黑土优势，大幅提升蓝莓鲜果的品质、口
感和产量。目前也是黑龙江省唯一一家引进该技术的园区。

当日下午，杨忠岐一行深入伊春森工上甘岭林业局公司
调研。在溪水国家森林公园，杨忠岐一行重走习近平总书记
在伊春考察时的足迹，重温习近平总书记重要讲话精神。在
轻基质育苗生产基地，杨忠岐参观了轻基质生产车间和红松
育苗大棚，工作人员详细讲解了轻基质生产的全过程和育苗
情况以及发展轻基质产业项目的前景优势。

国务院原参事、北京市政府参事、中国林业
科学研究院首席科学家、国家林业和草原局
重点实验室主任杨忠岐到伊春森工集团调研

本报讯 （宁妍） 近日，伊春森工
集团党委副书记、总经理杨公伟深入
伊春森工五营林业局公司调研湖羊产
业发展。

伊春森工五营林业局公司湖羊养
殖基地采用发酵床养殖技术，既除臭
环保保证羊圈干净整洁，又有效降低
疫病发生率，进一步促进了湖羊生产
管理模式的创新和发展。杨公伟实地
查看了羊舍，听取了伊春森工五营林
业局公司党委书记、董事长栾宇关于
项目发展现状及项目中长期发展规划

汇 报 。 杨 公 伟 强 调 ， 产 业 兴 则 百 业
兴，要突出抓好湖羊产业，做好产业
发展谋划，结合实际、创新思路，积
极优化养殖结构，拓宽产业项目发展
渠道。要充分利用资源优势和现有产
业基础，加快推动湖羊产业规模化、
产业化、标准化发展，实施湖羊科学
化养殖，并及时根据天气变化，做好
羊舍通风调节和湿气排放，确保羊舍
通风系统运行良好。要不断提升创新

“势能”，用好政策、拉高标杆，实现
又快又稳发展，做大做强湖羊产业。

杨公伟深入伊春森工五营

林业局公司调研湖羊产业发展

本报讯（潘思宇）近日，
伊春森工集团召开内蒙古森
工集团赴伊春森工集团调研
座谈会议，双方就国企改
革、董事会建设、森林生态
旅游及林下经济产业发展等
方面进行深入交流探讨。

伊春森工集团党委委
员、董事会秘书、机关党委
书记潘泉君主持会议。

内蒙古水务投资集团第
四届董事会战略与投融资委
员会副主任委员、内蒙古森
工集团外部董事赵清，总经
济师、内蒙古森工集团外部
董事王岐山，原内蒙古能源
建设投资集团人力资源（组
织）部部长、内蒙古森工集
团外部董事李东华，内蒙古
能源发电投资集团党委组织
部部长、内蒙古森工集团外
部董事白建平参加会议。

伊春森工集团对内蒙古
森工考察团一行的到来表示
欢迎，并围绕集团深化改
革、董事会建设、产业转型
三方面进行了详细的介绍。
集团成立四年多来，始终铭
记习近平总书记殷殷嘱托，
努力打造“两山论”实践
地、践行“大食物观”先行
地、中国生态康养旅游目的

地和现代林业生态体系示范
地，不断交出“林区三问”
新答卷。伊春森工集团将继
续推进政治建林、科技强
林、文化育林、改革兴林、
依法治林，不断交出践行

“两山”理念、答好“林区
三问”新答卷，为谱写中国
式现代化建设龙江新篇章作
出新的、更大的贡献！

赵清代表内蒙古森工集
团对伊春森工集团的关心表
示感谢，同时对伊春森工产
业发展、基础设施建设、森
林防火等工作给予了高度的
认可。他说，此次来伊春森
工集团进行调研考察，让我
们深切感受到了同为森工人
的温暖。希望双方能够作进
一步的交流，诚挚邀请伊春
森工集团到内蒙古森工进行
调研考察，深入交流改革发
展的经验与做法。

座谈会前，内蒙古森工
集团考察团一行在伊春森工
集团总部参观了防火指挥中
心、产品展示厅、融媒体中
心、书画室、阅览室，观看
了《铭记嘱托担使命》等视
频。会后，考察团前往伊春
森工鼎红贸易公司、岐黄养
老养生苑调研。

伊春森工集团

召开内蒙古森工集团赴

伊春森工集团调研座谈会议

近日，伊春森工集团与市市场监督管理局联合举办业务大讲堂暨知识产权法律保护实

务培训班。 綦鑫 摄


